

Réunion de l'Organisme de participation des parents (OPP) de l'École internationale du Mont-Bleu
Le mercredi 22 novembre 2023 à 18h30 – en virtuel, lien Teams.

Procès-verbal

Julien Gravel, présidence	Émélie St-Laurent
Marjorie Gasse, vice-présidence	Patricia
Nathalie Aubry, secrétariat	Roxanne Denault
Chantal Cousineau, Directrice de l'école	Rose Héloïse Côté
Marie Priester	Michael Ela
Anna G	Alexandre Bélanger

1. Mot de bienvenue.

La rencontre débute à 18h30. Julien Gravel souhaite la bienvenue aux participant(e)s de la rencontre.

2. Mot de la direction de l'école.

Chantal souligne le changement de formule dû à la grève. Nouvelles de l'école : les enseignants ont été sondés au sujet des activités de l'OPP. Très silencieux retour. Ils veulent le déjeuner de crêpes avant Noël au lieu du déjeuner cabane à sucre en mars. Ils préfèrent la tradition de Noël en pyjama, etc. Le rallye serait joint aux activités du carnaval, qui serait le 28 février (ou 1^{er} mars).

La semaine passée, il y a eu livraison des nouvelles structures pour la cour d'école. Il manque 1 tablette et 1 maisonnette, qui seront installées au printemps.

Pour ce qui est du Fond vert, Chantal commencera les démarches la semaine prochaine. Il faudra planifier les offres d'achat et débiter les appels d'offre en janvier, afin que les travaux auraient lieu au printemps-été.

L'opération des diners pizza ainsi que le roulement de la bibliothèque se passent très bien. Un super beau crosscountry, avec une belle participation a eu lieu, un rendez-vous rassembleur malgré les moyens de pression. Gros merci aux parents bénévoles.

3. Adoption de l'ordre du jour.

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

4. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 21 septembre 2023

Le procès-verbal de la rencontre du 21 septembre 2023 est adopté.

Les procès-verbaux de 2022-2023 sont maintenant disponibles sur le site web de l'école dans la section OPP.

5. Calendrier des activités 23-24.

a) Cross-country

- 29 septembre 2023 – Marianne Trépanier s'est occupée de cette activité.
- 6 octobre 2023 – volet régional : annulé

b) Nom équipe sportive

- Processus qui prendra un certain temps.
- Il y a eu des recherches de tous les noms des écoles primaires du CSSPO. Pour arriver au nom, ils suggèrent de sonder les enfants qui font partie des équipes sportives avec un questionnaire, en fournissant la liste de noms déjà utilisés. Ensuite, les 2-3 noms les plus populaire seraient soumis au vote de tous les élèves de l'école par voie de sondage.

- Nous aurions besoin des noms de tous les parents qui ont des enfants qui sont dans les équipes sportives. Cette liste sera fournie par la direction.
 - Beaucoup de parents bénévoles ont mentionné l'année passée que nous sommes la seule école qui n'a pas de nom d'équipe sportive. Avec le surplus de la Fondation, nous pourrions fournir des nouveaux maillots aux athlètes.
 - Floriane Denis s'offre d'être responsable du comité, avec l'aide d'Alexandre Bélanger.
 - L'échéancier d'un an est établi pour avoir tout mis en place.
- c) Bibliothèque
- Roxanne Denault explique installation d'un air climatisé à la bibliothèque la semaine dernière.
 - La fondation regarde la possibilité d'acheter du mobilier neuf pour la bibliothèque.
- d) Page Facebook
- Nathalie s'occupe de l'administration de la page Facebook de l'OPP depuis l'année dernière.
 - Les informations de la Fondation et de l'OPP sur le site web de l'École ne sont pas à jour.
- e) Chandails à l'effigie de l'école
- La distribution des chandails a été effectuée la semaine du 13 novembre 2023.
 - 107 chandails vendus, encore une belle édition de ventes!
 - Nathalie va faire un Appel à tous pour vendre les chandails commandés en extra.
 - Il serait intéressant de participer à une rencontre du CÉ en début d'année prochaine ou en juin cette année, pour présenter des nouveaux articles de vêtements avec le logo de l'école, comme des tuques, etc., que nous pourrions offrir aux élèves et parents.
 - Pour ouvrir l'offre de kangourous à tous au lieu de seulement aux finissants, Chantal veut solliciter les 6^e année pour avoir leur opinion. (point de discussion à remettre pour la rencontre de mai)
- f) Diners-pizza
- Roxanne explique que tout se passe bien. Cependant, en raison de la grève, certaines questions relatives à la planification se posent. Le dîner pizza de la semaine prochaine devrait être annulé, et ne peut pas être reporté pour plusieurs raisons. La pizzeria a besoin de 48h pour se réajuster. S'il n'y a pas d'entente pour la grève, ce sera annulé.
 - Il faudra faire des ajustements pour la prochaine prise de commande, qui aura lieu en janvier.
 - Le dessert a été remplacé, et ce dernier est très populaire.
 - Un rappel sera fait pour que les élèves apportent leur propre assiette.
- g) Campagnes de financement
- La première campagne de financement vient d'être fermée, avec la compagnie Nutra-fruit. Nous avons fait un profit de 2,326\$.
 - La distribution des produits se fera dans environ 3 semaines, et devra très probablement se faire durant la fin de semaine. À discuter de comment faire si la grève a toujours lieu. Est-ce qu'on pourrait louer le Centre Bisson pour la distribution? Julien s'occupe d'explorer cette option.
 - La compagnie ne fournit pas de sacs. Nathalie s'occupe d'aller en acheter pour combiner les commandes.
 - Nathalie aimerait envoyer un sondage aux parents pour la prochaine campagne de financement afin de sonder leur intérêt. Quelle campagne aimeriez-vous voir au printemps? Produits d'érable, Rochef, L'Artisan maître de la saucisse, etc.
 - Établir une plateforme pour ceux qui voudraient simplement envoyer des dons, avec la possibilité de séparer par secteur d'activité, comme la cour d'école, fête des finissants, bibliothèque, etc. ou simplement générique. Ce point sera discuté à la prochaine rencontre du CÉ.
- h) Vente de sapin
- Depuis quelques années, un donateur anonyme offre à l'école des sapins à vendre. L'argent amassé va directement dans les coffres de la Fondation.
 - Pas de réponse au courriel envoyé au donateur anonyme encore. Julien fera un suivi.
- i) Activités pour le temps des fêtes
- 30 parents sont nécessaires.
 - Il serait plus prudent de ne pas entreprendre l'organisation de l'activité en décembre, étant donné la situation de grève des enseignants.

- Chantal va aviser les enseignants que le déjeuner de crêpes se fera en mars et non le dernier jour d'école de décembre.
 - L'année dernière, le déjeuner de crêpes avait été annulé en raison de la fermeture des écoles due à la météo. L'activité a donc été repoussée en mars, sous le thème de la cabane à sucre. Cette nouvelle version de l'activité avait été très appréciée de tous. Il a été voté qu'elle sera reprise en mars 2024.
 - De plus, depuis quelques années, un rallye est organisé par les parents durant la dernière semaine d'école avant le congé des Fêtes. Il est souhaité de garder le rallye encore cette année, mais le moment reste à déterminer. Un sous-comité sera créé pour rendre cette activité possible.
- j) Club de glisse
- Julien a communiqué avec le parent bénévole qui coordonnait l'activité auparavant et recueilli des détails sur son fonctionnement.
 - Pas de parents intéressés à démarrer l'activité cette année, donc l'activité n'aura pas lieu.
- k) Carnaval d'hiver
- L'activité a lieu juste avant la semaine de relâche et est organisé par les enseignants d'éducation physique. Les bénévoles sont invités à participer pour les aider.
 - Cet événement aura lieu avec ou sans les activités du rallye.
 - Il n'y aura pas de chocolat chaud distribué encore cette année.
- l) Reconnaissances du personnel enseignant, du service de garde et du soutien administratif (administration, Lyne et TES)
- Personnel enseignant : 5-9 février 2024
 - Soutien administratif : 22-26 avril 2026
 - Service de garde : 13-17 mai 2024
 - Les activités sont à prévoir selon le calendrier et la situation au retour de la grève.
 - Il faut trouver des parents qui voudront s'occuper des activités.
- m) Appui pour le comité Écolo de l'école – Projet Potager mobile
- Rose mène le projet. Une première rencontre a été faite avec la compagnie. La représentante a expliqué le fonctionnement du potager.
 - Une rencontre avec le comité écolo a eu lieu la semaine passée. L'assemblée du potager sera fait sous peu. Comme ça, en janvier une première récolte sera partie au début 2024, et il se pourrait que nous ayons la chance d'en faire une 2^e. Les enseignants pourront participer au retour de la grève. En discutant avec eux, on choisirait 1 élève par classe, qui deviendra ambassadeur dans son groupe, pour qu'il y ait trop d'élèves impliqués.
 - Les enseignants du comité écolo de l'année dernière, il a été suggéré d'attendre en janvier pour débiter la première récolte.

6. Varia

- a) Calendrier des rencontres de l'OPP pour l'année scolaire 2023-2024
- Jeudi 18 janvier 2024, Mardi 19 mars 2024 et Jeudi 16 mai 2024
- b) Site web de l'école – section OPP
- Un responsable voudrait revoir les informations? À rediscuter
- c) Événement de soutien pour les enseignants et le personnel de soutien qui sont en grève offert par l'OPP?
- Marie propose qu'une lettre soit signée par les parents de l'École et envoyé aux élus pour faire de la pression.
 - Marie nous partage une lettre d'appui
 - Une marche devant l'école est prévue ce vendredi. Un message à ce sujet sera publié sur la page Facebook de l'OPP, afin que les parents intéressés y participent.

7. Levée de l'assemblée. Levée de la rencontre à 19h46.

Julien Gravel
Présidence de l'OPP

Chantal Cousineau
Direction de l'école